L'ordre national du Mérite à Joseph Urien - Plouigneau



L'inauguration de la troisième tranche des travaux à l'écomusée de la Métairie a connu, samedi, un épilogue encore plus solennel. Le maire et ancien conseiller général, Joseph Urien, a reçu des mains du préfet, Pascal Mailhos, la médaille d'officier de l'ordre du Mérite. Une médaille qui couronne une longue carrière professionnelle et d'élu. Avec notamment la création de la coopérative des maraîchers de la baie de Morlaix et celle du marché à cadran à Guerlesquin, la Sicamob.

Parallèlement, Joseph Urien s'est très tôt investi dans la vie politique. Jeune conseiller municipal d'abord, à Morlaix, il est élu maire de Plouigneau en 1980. Premier de six mandats marqués par « une politique volontaris te de modernis ation », insiste Pascal Mailhos, qui énumère les principales réalisations : complexe sportif, piscine, zone artisanale avec ateliers relais, lotissements, écomusée. Sans oublier les nouveaux projets : « Deux nouveaux lotissements et la rénovation de l'église, dont les travaux seront achevés en 2009. » D'après Roger Amis, président de section de l'association nationale de l'ordre du Mérite, « cet honneur entraîne des respons abilités envers les autres ». Pour Joseph Urien, ce qui compte « c'est donner de la vie au temps qui passe. Elle est tellement courte que j'ai toujours peur de rater une étape. Je me suis aussi efforcé d'être à l'écoute de mon environnement, de mes amis, sachant que l'on n'existe qu'à travers les autres ». Un discours conclu par un hommage rendu à son épouse. « J'ai eu cette grande chance que Rosa m'a toujours facilité la tâche. Bien plus, elle m'a souvent cons eillé sur des problèmes à élucider. »